

trend and allowing

NACHWUCHSFÖRDERUNG IN STREBERSDORF

Wo junge Metaller ihr Handwerk lernen

In Strebersdorf wurde das Ausbildungszentrum Metall eröffnet. Damit will die Wirtschaftskammer dieser Branche den Nachwuchs sichern.

it drei Salutschüssen des Klosterneuburger Schützenvereins wurde die neue Meisterschmiede der Metalltechniker in der Marksteinergasse 1, in Strebersdorf eröffnet. Bürgermeister Michael Ludwig erklärte, dass die neue Meisterschmiede "ein Zeichen an die Zunft ist, dass wir an diese Berufe glauben".

FACHKRÄFTE

Der Präsident der Wiener Wirtschaftskammer, Walter Ruck, wies auf die Bedeutung der Fachkräfte hin: "Unsere Gesellschaft wird immer arbeitsteiliger und Fachkräfte dadurch immer wichtiger. Der traditions-

reiche Beruf der Metalltechniker wird durch dieses Gebäude fortbestehen und Ausbildungen ermöglichen." Der Innungsmeister der Metalltechniker, Georg Senft, hofft auf Nachwuchs: "Die Meisterschmiede ist eine neue Ausbildungsstätte. Wir freuen uns darauf, in diesem Gebäude junge Leute für die Branche zu fördern."







FLORIDSDORFER

www.dfz21.at redaktion@dfz21.at

743

Bürgermeister Michael Ludwig und Wiener Wirtschaftskammer-präsident Walter Ruck.

Rechts: Bezirksvorsteher
Georg Papai
versenkte eine
Zeitkapsel.
Unten: Ruck,
Ludwig, Spatenobfrau Maria SmodicsNeumann & Innungsmeister
Georg Senft.





Meisterschmiede jetzt in Floridsdorf

Mit drei Salutschüssen eines Schützenvereins und dem Segen von Oben von Dompfarrer Toni Faber wurde die neue Meisterschmiede der Metalltechniker in Strebersdorf (Marksteinergasse 1) eröffnet.

Das umgebaute neue Gebäude der Metalltechniker liegt hervorragend angebunden im

Industriegebiet Strebersdorf,

direkt an der Schnellbahnstation. Es gibt auch eine moderne Werkstatt, die für die Ausbildung genutzt werden soll. Bei der Eröffnung waren Bürgermeister Michael Ludwig, Wirtschaftskammer-Chef Walter Ruck und Bezirksvorsteher Georg Papai mit dabei. Letzterer versenkte eine Zeitkapsel.

Außerdem wurde vom Wien Museum das 600 Jahre alte Zunftbuch, das jahrzehntelang verschollen war, präsentiert.

Ein Tipp für junge Menschen, die noch unschlüssig in der Berufswahl sind: Die Metalltechniker suchen Nachwuchs: "Wir haben Fachkräftemangel und suchen viele neue Nägel!"